

Geronimo Morales

Alvaro Gómez de Ibarra en lugar del h.
Miguel de Camacho nombra al h.
d. José de Romeo en sucesión de d. P.

Bení

San Bernardo se informa sobre condensa
y posterior nombramiento a los d.

d. Juan Bocanet y d. Lázaro Morales
en sucesión de los hermanos Bartolomé y Francisco

Procediendo por ultimo este Asentamiento:

que a los citados Capitulares tales, para no
faltar a la Ciudad de Cuenca en lo más de su
felicidad del tiempo de lo más de su vida, y les
conceder a cada uno de ellos una plaza de
casa propia en la villa de Cuenca, en la mejor parte

y que a todo sede también la mejor
oportuna y a la Ciudad Principal

Todo lo cual acuerdo este de los Asentamientos
de sus Señoríos propietarios e interinos, y lo certifi-
camos

Lázaro

González

Juan Álvarez

Miguel Gómez

Cádiz 18 de Agosto

En la Ciudad de Cartagena y Sabana
Capitular de la mañana de hoy

diez y seis de Agosto de mil ochocientos

